卒業生レポー

そして明るい心こそが真の健康を築き E・ヨガライフ協会は、からだの中から F&E、外からはヨガで、 そのお手伝いをさせていただきます。



第 458 号

発 行 F·E·ヨガライフ協会未来編集部 札幌市中央区南1西2第5藤井ビル3 TEL011-222-0012 Life-school.jp

https://yogalife-school.jp

# インストラクター養成コース第 16 期生

T

方のレポートをご紹介します。 にむけた、2年間の学びの時間です。 ヨガの世界に興味のある方、体の仕組みや健康の在り方について考えたい方 2024年度のインストラクター養成コースが、4月から開講されます。 今回は2023年度に卒業されインストラクターとしてデビューされた M さん

26~26歳の時でしールの体験レッス

ンに参加

したのは

25

彐

ガライフスクー

です 私よりも軽やかに気持ちよさそうに 上の方やそれ以上に年配の方々が、 ったのは、 イフスクールの体験で何より衝撃だ 体験に通っていたのですが、 を見つけたい!と色々なジャ できました。当時、 日 ガの事は全然分からなか 身体を動かして楽しく参加 私よりも10歳も 友人と何か趣味 20歳も年 ヨガラ ンル つたの  $\mathcal{O}$ 

いだと思うほどでした。ヨガって凄 ではないかと思っていたのが、 仕事はデスクワークではないです ッスンに付いてきていること。 さらには体力もあってしっかりレ 他の方よりは体力がある方なの 私の 勘違

ヨガのレッスンを受けていること。

い!ヨガを続けてやってみたい!そ んなきっかけでヨガを始めました。 【ヨガについて】 ガを続けていくうちに、 私が感 りました。

じた大きな身体の変化は5つありま

日

になりました。 てきて、軽やかに身体を動かせるよう くうちに筋肉が締まり体型が変化 が落ちる一方でした。ヨガを続けてい るのは苦手なタイプ。就職後は、体力 が、自発的に筋トレやランニングをす私は体を動かすことは好きなのです は体を動かすことは好きなのです 1つ目は体力がアップした事です。

平熱は、36・5~ カして代謝が良くなったと思います。 る身体になり、食後はからだがポカポ めてからは、少し動いただけでも温ま に冷たいと感じていました。ヨガを始 冬になると身体の末端が冷え、足が特 の平熱は、 2つ目は平熱が上がった事です。私 35.8~36.0℃でした。 36・9℃くらいにな

うのがあり、食事の時間や寝る時間が ッキリ起きられなかったりしていま はずなのに眠れなかったり、寝てもス 不規則でした。そのため、疲れている った事です。私の仕事は時差勤務とい 3つ目はぐっすり眠れるようにな

# 4月開講!2024年度インストラクターコース受講生募集

Yoga life

でヨガを学んでみませんか。

ヨガをするだけでは物足りない、 ヨガのコト、体のコト、もっと知りたい。

ヨガ初心者だけど、インストラクターを目指したい。

『インストラクター養成コース』 は、そんな方におスス<mark>メし</mark>たいコースです。

コースの講師陣は、ヨガインストラクターはもちろん、大学教授、医師、鍼灸師 など、各分野の専門家。

2024年4月からスタートする『4級コース』では、イ ンストラクターとして 身につけておきたい専門知識と体づくりに、1年をかけます。1年を通じて

-人の成長をサポートし、質の高い身体を作り上げていきます。 そして2年目の『3級コース』では、さまざまな研修や実習を通じて、 レッスンの構成や、指導方法を学び、コミュニケーション力を高め、 現場に向けた資格取得を目指します。

(土) 8Fスタジオ 無料説明会3月9日

13:00~ (1時間位) 要予約

※個別相談随時受付しております。お気軽にお問合せください。

ヨガライフスクールインサッポロ 札幌市中央区南1条西2丁目第五藤井ビル3F・8F Tel. 0 1 1-2 2 2-0 0 1 2 Fax. 0 1 1-2 5 1-2 3 3 5

> <u>ョガライフスクールインサッ</u>ポロ F・E・ヨガライフ協会 https://yogalife-school.jp/

前頁より

未

ヨガを始めてからは、夜のレヨガを始めてからは、夜のレカリまとのようになって、朝もスッなりました。しっかり睡眠がになりました。しっかり睡眠がになりました。しっかりをいるようになって、朝もスッながあるようになって、朝もないというは、夜のレコガを始めてからは、夜のレコガを始めてからは、夜のレカ

4つ目は肩こりやむくみがあり、大きく身体を動かす事かあり、大きく身体を動かす事があり、大きく身体を動かす事を感じていました。ヨガを始めを感じていました。ヨガを始めを感じていました。ヨガを始めが良くなったからか、不調が解が良くなったからか、不調が解が良くなったからか、不調が解が良くなったからか、不調が解が良くなったからか、不調が解が良くなったからかがあり、

5つ目は呼吸でリラックスできるようになってきました。できるようになってきました。これでポーズをとる時は呼吸に合わせて動きます。吐く呼吸をしっかり意識することで、リラックス効果があると教わってからは、焦ってしまった時や、落ち着きたい時に、ゆっくりと落ち着きたい時に、ゆっくりと落ち着きたい時に、ゆっくりとない、出産の時や子育て中に役吸は、出産の時や子育て中に役のは、出産の時や子育て中に役のは、出産の時や子育で中に役のは、出産の時や子育で中に役していると思います。

く動かすことができることが、ことと、身体を気持ちよく楽し化を感じられる嬉しさがあるョガを続けてみて、自分の変

と感じています。 長く続けられる秘訣なのでは

# 【F&E酵素について】

時差通勤のために、食事時間 はバラバラ。食事にあまり興味 もなかったので、お腹が空けば ただただお腹を満たすためだ ただただお腹を満たすためだ ただただお腹を満たすためだ が食血、むくみ、便秘などの不 や貧血、むくみ、便秘などの不 を食生活を変えたいなと漠然 な食生活を変えたいなと漠然 と思っていた時に、F&E酵素 と思っていた時に、F&E酵素 がめて感じた大きな変化は3 がめて感じた大きな変化は3

に 50 c 飲む様にすると、便秘後に頂くF&E酵素の他に、夜ませんでした。ヨガのレッスン便秘解消の食事にはなっていた。お腹を満たすだけの食事は、た つ目は便秘が解消しまし

るようになりました。の日間も出なくて平気だした。何日間も出なくて平気だいを感じる事が出来ました。便化を感じる事が出来ました。便が解消されると、身体の軽さが解消されていくのを感じまが解消されていくのを感じま

と思います。 2つ目は嗜好の変化です。初と出たことも大きな変化だったのたことも大きな変化だったのでみて、自分の身体を作ってがる食べ物に気を遺りに飲めるようになりました。 号まではあまなってきました。 号まではあいかる食べ物に気を遺りに飲めるようになったり、洋食よりも和食を好なったり、洋食よりも和食を好なったり、洋食よりも和食を好なったり、洋食よりに飲めるようになかった。 ヨガを始なったり、洋食よりをではなかったほども大きな変化だったり、洋食よりに飲めるようになりました。 ヨガをは 大きなの まった として いる食べ 物に気を遣うように かった ことも大きな変化です。初と思います。

3つ目は免疫力アップです。 3つ目は免疫力アップしたように感じています。そのおかげに心掛けています。そのおかげに心掛けています。そのおかげに心掛けています。そのおかげに心掛けています。そのおかげにがある。 さらに免疫力がアップです。

て毎日欠かさず飲ませていま頃から、F&E酵素を水で薄め供達には、生後6ヶ月くらいの供産には、生ののようなのである。 現在7歳と3歳の2人の子

で、鉄剤を飲んでいました。鉄いて、鉄剤を飲んでいました。 鉄 しています。子供たちは、酵素 しています。子供たちは、酵素 かれることもあります。上の子 かれることもあります。上の子は、1歳位の時に貧血と言われば、1歳位の時に貧血と言われば、1歳位の時に貧血と言われば、1歳位の時に貧血と言われば、1歳位の時に貧血といました。 鉄剤を飲んでいました。 鉄剤を飲んでいました。 鉄剤を飲んでいました。 鉄剤を飲んでいました。 鉄剤を飲んでいました。 鉄剤を飲んでいました。 鉄

ずで元気な子ども達の様子を 期待して飲んでいるわけでは すが、子ども達は酵素の効果を 酵素に様々な先入観がありま にぐっすり寝れば下がること ほとんど出さない強い身体に ました。でも、それ以降は熱を 見ていると、F&E酵素の効果 飲んでくれています。便秘知ら なく美味しいジュース感覚で が多いです。大人の私たちは、 なりました。熱を出しても、夜 症をもらい熱もよく出してい 年間は保育園から風邪や感染 だと実感しています。 へ入園しています。入園して1 2人とも1歳頃から保育園

の人生の大きな変化になった生活に取り入れられた事は、私ョガとF&E酵素を知って、

深める事が出来ました。
やF&E酵素について知識を教わったことで、さらにョガを教わったことで、さらにョガのではないかと思っています。

いきたいと思います。
を1人でも多くの方に届けてガやF&E酵素の素晴らしさした事や学んだ事も含めて、ヨした事のがは、私が実際に体感



# 養成コース担当指導員より☆インストラクター

Mさんは2012年に本部 を受講されていました。その後、 を受講されていました。その後、

インストラクター養成コース受講生となられてからは、保ス受講生となられてからは、保ご自身の子育てと大変だったご自身の子育てと大変だったがある事なく参加されていました。

ます。 顔と優しい声に、とても癒され がさんのヨガレッスンは、笑 康管理は体内時計を整え

未

ぱいの世の中で、それでも強く 日がありません。ストレスいっ っていて、ストレスを感じない 事件事故が毎日のように起こ 戦争だけでなく、 自然災害や

でしょう。 言いますが、その違いは何なの トレスに強いとか、 らさがあります。そもそも、ス ストレスに強い人の脳では、 弱いとか、

ばならないのは、なかなかのつ たくましく生きていかなけれ

されるホルモンです。 標を達成した感覚、成功や報酬 のです。最後のドーパミンは目 や愛情をもたらしてくれるも いて楽しいと感じる、つながり ンは、家族や友人、恋人などと えるホルモンです。オキシトシ してくれる、心と体の健康を支 ポジティブで前向きな気分に ンは、今日もがんばろうという ン、ドーパミンです。 とは、セロトニン、オキシトシ 泌されています。3大ホルモン 幸せの3大ホルモンが多く分 快感の得られるときに分泌 セロトニ

北シ群 保海ョ馬 健道ンパ 教教リ 授授ハ Ľ, IJ

ロトニンです。昼夜逆転生活や その体内時計を整えるのがセ ることを大切にしていますが、

-規則でバランスの悪い食牛

# クォリティ オブ・ライフ 心・からだ

260

 $Q \cdot O \cdot L$ 

# 幸せ の三大ホ ル

モ

村田

和

香

をするとよいでしょう。 リングなど、リズムを刻む運動 そして、ウォーキングやサイク ためには、朝の光を浴びること。 オキシトシンは愛情ホルモ セロトニンの分泌を増やす セロトニン不足を招きま

なので、プラスに働く者の場合 のも、ドーパミンのためです。 な快楽をさらに得ようとする 達成感などが大好きです。大き 言われています。楽しいこと、 することも良いようです。 お友達と集まっておしゃべ 的です。他にもマッサージなど も分泌が促進されるようです。 ナーとのスキンシップが効果 ンです。家族やペット、パート 配を緩和させてくれるホルモ ン、ストレス状態から不安や心 ドーパミンは快楽物質とも ŋ

まずは、朝の太陽の光を浴びる ズムを整えることがストレス 対策には十分かもしれません。 トニンの分泌を増やし、生活リ ことです。 健康管理という点では、セロ

 $\hat{\succ}$ 

す。コメやイモなどのでんぷん

の消化を助けるジアスターゼ

## たべものとからだ 四方山話(152)



響でしょうか薬膳料理が られています。日本でもその影 の効用を生かした料理が考え 中国では薬膳として野菜など はすでに証明されていますし、 てきました。 防に緑黄色野菜が有効なこと もその例にもれません。がん予 まざまな効用があります。 健康な身体づくりに役立つさ べも のには病気を予 。野菜

ずな」と呼ばれ、 働きをよくし心身を軽くし: ぞうこうもく)では、「内臓 明代の書物『本草綱目』(ほん みをやわらげる」とあります。 め、口の渇きをいやし、腹の痛 気分をさっぱりさせ、せきを止 で親しまれてきました。中国・ きがあります。みそ汁の実など 白くて丸い根の部分に含ま 「かぶ」は、春の七草では「す 体を温める働  $\mathcal{O}$ 

のでもあります。

はよいですが、依存症になるも

かぶ

台所の養性訓

クスリになる

れる栄養素は主に消化酵素で

でんぷんの加水分解をするア に効果があります。 消化を助け食べ過ぎや胸やけ れてきました。体を温めながら ら天然の消化剤として用いら ミラーゼを含みますので、昔か

ちますし、大腸がんの予防にも 特徴です。また、食物繊維が豊 Cが含まれているのがかぶの 黄色野菜としてはこまつな並 すが、葉の部分も根とともに大 効果があります。葉の特有のに 富なので、便秘の解消にも役立 茹でてもあまりあるビタミン 使うことになると思いますが み、アクが強いので下茹でして れています。その栄養価は、緑 繊維など、生活習慣病の予防に 2、C、カルシウム、鉄、食物 必要な栄養素がたっぷり含ま 葉の方には、ビタミンA、B

含まれています。 切に食べるようにしたいも

リフラワー、クレソンなどに多 と呼ばれる配糖体(グルコシ 率が高いので注目されていま れらの野菜よりもさらに含有 く含まれていますが、かぶはこ の配糖体はキャベツ、白菜、 166 嘘も含まれています。こ レート) が、100 g中39 と呼ばれる配糖体 (グルコシノイソチオシアン酸フェネチル 力な抗がん物質の一種である ます。根や葉に含まれている強 ある野菜として注目されて おく霜の一味付けし蕪かな 最近ではがん抑制の効果 5

西野次朗

# 村田 和香 著

クォリティ・オブ・ライ

ろとか

22

1.650円(税込)

F·E·ヨガライフ協会出版

らだ



1,650円(税込)

ヨガライフスクールインサッポロにて販売中☆

台 所 の養 生 訓 クスリになる食べ物 福士 高光

お問合せは 011-222-0012 へ

を予防する葉酸がたくさん 葉ともに、

豊隆(ほうりゅう)☆タンがからまるセキが出る ☆ノドの不調全般にオススメ 合谷(ごうこく) 親指と人差し指の付け根の ねの中間からやや外

膝の皿の下

くるぶし

合谷

尺沢 ☆セキが止まらない ひじを曲げたときできる ある骨の上 指の付け根と手首 (しゃくたく) (ぎょさい) の外側(親指側) 間

上腕二頭筋

尺沢

商 親 指の爪の付け ド (しょうしょう) が 腫 れ 唾を飲み込 根 の外 側

未

むと

少商

魚際

2800円

かわるツボをご紹介した

んですが空気が乾燥している ことでもノドの不調 です。今回はノドの不調 が起こり

> と思います。 も忘れずに!! 外から帰ったらうが

とを1セットとして3回を目どのツボも5~7秒押すこ 安に押していただくと良い くぼんだところ い手洗 カ

現実は寒さの真っ只中です。風

来てほしいと思ってますが

邪やインフルエンザはもちろ

春も近づき、 気分的には

205

F のの ツ不 、ボを押る

女性にやさしい はり・きゅう治療

# F&E 鍼灸院

施術メニュー

豊隆

はりきゅう治療~全身を整えます~(約60分) 3800円 回数券(3回) 11000円 回数券(6回) 22000円

プレママ(40分~60分) ~逆子、安産、つわりなど~

美顔鍼 美顔鍼 2500円 美顔鍼回数券(5回 有効期限6ヶ月) 10000円

全身治療·美顔真 5300円

頭皮ケアコース(鍼数基本24本) 3500円 頭皮+美顔 5500円 頭皮+全身 6300円

耳つぼダイエット(1ヶ月) 20000円

おうち DE おきゅう~お灸指導とお灸30個付き~ 2500円 ハーバルボール経絡マッサージ(約20分) 3000円

温灸セラピーマッサージ(約10分) 1100円

※はりきゅう治療には初診カルテ作成料 2000 円頂戴いたします (ヨガ会員さま、初診カルテ作成料

> 健康保険を使った治療も行っております。 詳しくはお問合せ下さい

#### )治療時間

平 日 13:00~20:00 土曜 12:00~16:00 休 院 日·祝·第3土曜

#### お問合わせ

札幌市中央区南1条西2丁目第5藤井ビル8F http://e-moxa.jp/ TEL.011-232-0506

> 院 長 工藤 由美子 / 荒木 純子 ※男性はご紹介の方のみとさせていただきます

### ヨガライフスクール 2月祝日営業のお知らせ

# 2月12日(月)振替休日

3F 10:00~11:30

8F 10:30~12:00

3F 13:00~14:30 8F 13:30~14:30

# 2月23日(金)天皇誕生日

3F 10:00~11:30

8F 10:30~11:30

3F 13:00~14:30

受付窓口は 17:00 までです。 商品の発送やお問合せなどお気をつけください。

ヨガライフスクールインサッポロ TEL 011-222-0012 FAX 011-251-2335

2面下段広告欄

詫びして訂正いたします。 きまして誤りがありました。

訳ありませんでした。今後より って参ります。 層の注意を払い編集作業を 正前のものでした。 & E酵素緑ラベ 5 7 2 0 0 お  $\mathrm{m}\ell$ 届 けした一 正 4 5 5 9 4 円 ル税込価格 5 4 0 円 未来編集部 部紙面 2 9 2 円 大変申し 8 6 0 円

令和6年1月 詫びと訂 まして誤りがありました。お号(457号)一部紙面にお守和6年1月発行『未来』新 正 未来編: 集